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 ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD 
 

Sala de reuniones Centro Cultural. 
 

 Mislata, a 3 de enero de 2018, 14:00 horas. 
 
Asistentes:  
 
Dª. Pepi Luján Martínez 
Dª. Dolores Hortelano Ramón 
Dª. Mari Carmen Tarín Darrocha 
Dª. Ana María Julián  Ruiz 
D. Antonio Arenas Almenar 
D. Javier Santés Alpuente 
D. Ximo Moreno Porcal 
D. Fernando Gandía Escorihuela 
D. Antonio Sanchis Navarro  
D. Javier Gil Marín 
D. José María González Murgui 

 
 Secretaria de la Comisión: Màriam Cardona Aranda 

 
Asuntos tratados:  

 
1. Lectura y aprobación de actas de sesión 20 de diciembre de 2017. 
 
Se aprueban  el acta del día 20 de diciembre por unanimidad de los presentes. 

 
2. Asuntos de control.  Participación de las asociaciones de Mislata en la Cabalgata 
de los Reyes Magos 2018. 
 
Interviene el Sr. González y manifiesta que ojalá la Cabalgata de este año salga igual de 
bien que el año pasado, y añade que agradece el esfuerzo de todas las entidades y 
asociaciones que participan en la misma. 
 
La Sra. Luján a la pregunta de cuanto durará la Cabalgata, responde que cree que la 
duración será de dos horas más o menos, pero que dependerá de como se desarrolla el 
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acto. 
 
3. Ruegos y preguntas. 
 
Antes del comienzo,  el Sr. Gandía hace referencia que, pese que antes se ha aprobado el 
acta de la sesión  del  día 20 de diciembre, quiere que conste que en la misma que se 
solicitó el acceso al expediente de cuentacuentos para público infantil celebrado en La 
Fábrica pues no queda reflejada  la solicitud en el referido acta.  
 
La Sra. Luján le responde que se le comunicará cuando puede acceder a dicho 
expediente. 
 
Toma la palabra el Sr. Gil, manifiesta que los carteles de juegos de petancas estaban 
rotos y ya lo dijo anteriormente, y que siguen en el mismo estado. 
 
La Sra. Luján contesta que se reparan una vez hagan la actuación completa de las pistas. 
 
El Sr. Gil pregunta cómo va el plazo de las obras que se están realizando en la Canaleta. 
 
La Sra. Luján contesta que van en plazo por ahora, salvo que más adelante puedan darse 
situaciones que den lugar a que no acaben en plazo, pero por ahora van en plazo. 
 
Continua el Sr. Gil y pregunta sobre hasta que fechas está el horario especial de las salas 
para estudiantes. 
 
La Sra. Luján responde que cree que es hasta mitad de febrero, pero lo consultaremos y 
contestaremos en la próxima comisión. 
 
El Sr. Gil solicita le suministren los datos de asistencia en la piscina de verano, la piscina 
cubierta, las pistas de atletismo, de pádel, tenis y frontón; tanto de bonos como de 
entradas. 
 
Toma la palabra el Sr. Gandía y manifiesta que el sindicato Intersindical solicitó LA 
SUSPENSIÓN DE LAS ACTIVIDADES  DEPORTIVAS EN LA PISCINA CUBIERTA DE MISLATA, 
Y QUIEREN SABER EL POR QUÉ. 
 
La Sra. Luján responde que es una cuestión que debe plantearse en la comisión de 
Interior. 
El Sr. Gandía también manifiesta que en el Plen, a través de su portavoz el Sr. Bronchud, 
ya lo preguntó y lo solicitó, y vuelve a solicitar que quieren tener acceso al expediente 
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del contrato del proyecto que se ha enviado a la Conselleria en relación con el “Plan 
Edificant”. 
 
La Sra. Luján responde que primero hay que ver en que parte del proceso estamos y ver 
si ahora se pueden dar o no todas las actuaciones realizadas o esperarse a que esté 
completo el expediente. De todas maneras, os informaremos en la próxima comisión del 
estado en que se encuentra el expediente. 
 
Por último, el Sr. Gandía solicita el acceso al expediente de cuentacuentos para público 
infantil como ha dicho anteriormente. 
 
Y no habiendo más asuntos de que tratar, siendo las 14:15 horas, se levanta la sesión, de 
cuyo contenido se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como secretaria, certifico.  

 
 

 
LA PRESIDENTA,         EL SECRETARIO,  

   
 
        LOS/AS CONCEJALES/AS ASISTENTES, 

 
 
 


